



Yahshua vs Jesús

**Elder Teddy Wilson
Seekers of Yahweh Ministries
(As recorded Live on March 23, 2020)**

Shalom a todos, este es Teddy Wilson de Seekers of Yahweh Ministries y quería hacer esta sesión en vivo muy rápido, otro estudio rápido de Seekers.

Tengo bastantes preguntas y comentarios y cosas que están sucediendo en este momento con respecto al uso de la palabra Jehová y por eso quería hacer esto. Realmente no les tomará mucho tiempo a todos, quiero decir, la historia está en todas partes, pero para aquellos de ustedes que recién están comenzando a la fe o que realmente necesitan alguna dirección para compartir con otros por qué Jehová es imposible, este será un estudio corto perfecto para compartir con ellos.

Bien, se publicará en nuestra página de YouTube, página de Facebook, Vimeo y también en todas nuestras otras redes sociales. Entonces, voy a revelar un poco de mi razonamiento detrás del uso de Yahuwah al mismo tiempo, pero no fue intencional, pero lo verán cuando saque el hebreo aquí y se lo muestre a todos. por qué. Sabes, no soy un fanático de, ya sabes, no estoy hablando mal del uso de Yahuwah, solo digo que es muy poco probable que fuera esa pronunciación o cualquier pronunciación de tres sílabas en lo que respecta a eso.

Pero verás por qué cuando mencione el hebreo aquí. Entonces, lo que voy a hacer es leer algunos pasajes muy rápido y luego los llevaré a una historia grabada que surge directamente de, quiero decir, tengo la colección detrás de mí y arriba. Yo ahora mismo, la Enciclopedia Judaica, Británica, toda esta información la puedes encontrar por tu cuenta muy fácilmente. Pero quiero comenzar con Éxodo capítulo 20 para Yahweh.

Shemot, Éxodo 20:7 . Y por supuesto, vamos a leer el versículo 7. Ahora recuerden que este es el pacto matrimonial, la propuesta de matrimonio. Todos mencionan los Diez Mandamientos y lo que dice Yahweh.

Nuevamente, en Éxodo 20:7 . No traerás el nombre de Yahweh tu Elohim a no, porque Yahweh no deja impune al que trae su nombre a no. Ahora muchos de ustedes están viendo usar su nombre en vano o tomar su nombre en vano. Si estudias las palabras sobre ese pasaje, las Escrituras lo han traducido mucho mejor.

Significa llevar su nombre a la nada. Y siempre que no lo uses, claro, no es nada. Y luego veremos que también puedes profanar este nombre.

Bien, entonces pasemos a Levítico 22:31 . Levítico 22 , comienzo del versículo 31. Y guardarás mis mandamientos y los cumplirás.

Yo soy Yahvé. Y no profanes. Ese es el número 249 0 en hebreo.

Mira eso. Y no profanéis mi nombre apartado. Y seré apartado entre los hijos de Israel.

Yo soy Yahweh quien os seleccionó, quien os saqué de la tierra de Egipto para ser vuestro Elohim. Yo soy Yahvé. Entonces aquí vemos el mandamiento de no profanar el nombre.

Entonces, cuando entramos en la raíz de la palabra de Jehová o Yehovah, lo siento, pero por favor, todos, no se enojen y se den de baja y todo eso. Sólo estoy señalando estas cosas. Esto también puede pertenecer a Yahuwah.

Okay, lo siento. Pero sólo quiero mostrarles la evidencia. Eso es todo lo que quiero mostrarte.

Porque hay muchas discusiones. Y muchos de ustedes que han estado en la fe por suficiente tiempo, ya saben hacia dónde vamos con esto. Cualquiera de ustedes que estudie el idioma.

Bueno. Así que aquí nos ocupamos de no profanar el nombre. Ahora, recuerda eso.

Debido a que Jehová en realidad lo es, permítanme exponer esto también. Puedes encontrar la información en línea si miras lo suficiente, que había una pronunciación que intentaron conectar con la pronunciación Yahweh, pero en realidad se pronuncia o está conectada con la pronunciación de Jehová y Yehovah, no Yahweh. Bueno.

Yod-Heh-Wah-Heh es una pronunciación de dos sílabas. Nuevamente, haremos un estudio más extenso sobre esto más adelante. Pero es JOVE es como lo escriben en inglés moderno, pero es Yehovah.

Bueno. Y Yehovah en realidad está conectado con una deidad pagana. Bueno.

Ahora, sigamos adelante. Vayamos a Salmos 45 . Recuerda eso, porque se supone que no debemos profanar su nombre y eso es lo que pasó.

Luego profanaron su nombre en la tierra. Y luego dijeron, por favor, por favor salven su, me comunicaré con ustedes en un momento. Está bien.

Profanaron su nombre en la tierra. Y luego, cuando salieron a la tierra, entonces, quiero decir, continuaron profanándola o no usándola, dejándola en nada. Y ahí es donde estamos.

Y nos estamos recuperando de eso como israelitas. Bueno. Entonces queremos ir al capítulo 45 de Salmos o Tehilim, porque les voy a mostrar lo que hace un rey.

Y se supone que somos reyes y sacerdotes en el orden de Melquisedec, ¿verdad? Según Kepha o Peter. Salmo 45:15-17 . Este es el rey Dawid o el rey David.

Ahora escuche lo que dice que va a hacer. Y eso es lo que digo, estoy a punto de hacerlo también. Bueno.

Son traídos con alegría y regocijo. Entran en el palacio del soberano en lugar de tus padres o de tus hijos, a quienes nombraste o a quienes nombras príncipes en toda la tierra. Bueno.

Escucha lo que dice en el versículo Salmos 45:17 , Hago que tu nombre sea recordado en todas las generaciones. Eso es lo que hace un rey. Bueno.

Entonces, alguien que ha sido señalado en el orden de Melquisedec, el sacerdocio de Melquisedec como rey y sacerdote, eso es lo que vamos a hacer porque dice que en los últimos días su pueblo sabría su nombre. Alabado sea Yah. Por eso el pueblo te alaba por los siglos de los siglos.

Note cuando un rey da a luz o cuando el rey David da a luz el nombre de Yahweh. Bueno. Luego surgió gente que lo estaría alabando ¿por cuánto tiempo? Olam, para siempre.

Bueno. Y esto, en realidad se refiere a que Olam se usa eternamente. Ahora, sentando así el fundamento escritural, vemos que en la propuesta de matrimonio, el pacto matrimonial ketubah, los 10 mandamientos que dice Yahweh, no deshonres su nombre porque no tendrás que rendir cuentas ni me disculpes, porque serás responsable de arruinar su nombre.

Luego dice, no profanéis su nombre también en la Torá. Y aquí vemos que los Reyes presentan el nombre para que Yahweh sea alabado y dé a conocer ese nombre a todas las generaciones. Bueno.

Ahora que hemos establecido ese fundamento bíblico, voy a obtener primero información histórica sobre el sistema de puntos vocálicos y cómo afectó la pronunciación de Yehovah y Jehová. Bueno. Así que ustedes deberían ver lo que yo estoy viendo.

Entonces, como puede ver aquí, los judíos sin querer preservaron el nombre sagrado, a pesar de que le estaban agregando puntos vocálicos de la palabra Adonai, recordándole al lector que no dijera Yahweh en público porque estaba prohibido. Y es por eso que un Rey dará a conocer el nombre, pero alguien que está atrapado en estos asuntos tradicionales judíos hará todo lo contrario porque ha hecho algo que no sólo ha engañado, sino que ha permitido a la gente ver el error en lugar de la verdad. Voy a señalar eso aquí mismo.

Entonces, en este artículo, se dice que los eruditos judíos deberían saber, si alguien sabe, la verdad sobre el nombre de aquel a quien adoran. A los escribas judíos se les confió la preservación de las Escrituras, lo cual se puede encontrar en Romanos 3:1 y 2 . La autoridad más actualizada, la Enciclopedia Judaica, tiene lo siguiente que decir sobre el santo nombre y por qué llegó a existir el híbrido Jehová. Una vez más, si tienes acceso a la Enciclopedia Judaica, podrás confirmar todo lo que está en el artículo que ha escrito este hermano.

Así, al menos hasta la destrucción del primer templo en 586 a. C., este nombre se pronunciaba regularmente con sus vocales adecuadas, como se desprende claramente de las cartas de Laquis escritas poco antes de esa fecha. Pero al menos en el siglo III a. C., se evitó la pronunciación del nombre Yahvé y se sustituyó por Adonai, como lo demuestra el uso de la palabra griega Kyrios para Yod-Heh-Wah-Heh en la Septuaginta. Y debo agregar, en realidad hay evidencia que muestra que en las primeras impresiones de la Septuaginta, dejaron el nombre sin traducir en letras doradas, lo que lo habría conservado incluso en griego por un corto período de tiempo.

Dice, para Yod-Heh-Wah-Heh en la Septuaginta, la traducción de las escrituras hebreas que comenzaron los judíos de habla griega en ese siglo, donde aparece la forma combinada Adonai, Yod-Heh-Wah-Heh en la Biblia, esto fue leído como Adonai Elohím. Y ese sería el Señor Dios, que no tiene buenas raíces, como vamos a ver. En la alta Edad Media, cuando el texto continental de la Biblia se dota de puntos vocálicos para facilitar su correcta lectura tradicional, los puntos vocálicos de Adonai, con una variación, una Sheva, bueno, con la primera Yod, que es un punto vocálico, con la primera Yod de Yod-Heh-Wah-Heh, en lugar de Hatah-Petah, que son puntos vocálicos, bajo la Aleph de Adonai, se usaron para Yod-Heh-Wah-Heh.

¿Ves lo que esto dice? Produciendo así la forma Yehoah. Ahora escuche, cuando los eruditos cristianos de Europa comenzaron a estudiar hebreo, no entendían lo que esto realmente significaba. E introdujeron el nombre híbrido Jehová.

Para evitar pronunciar incluso el nombre sagrado Adonai para Yod-Heh-Wah-Heh, más tarde se introdujo la costumbre de decir simplemente en hebreo Hashem. Así que esto es lo que hicieron. Agregaron la estructura de puntos vocales alrededor del Tetragrámaton, recordando al lector que no debía pronunciar Yahweh, sino decir Adonai, o más tarde lo evitaron por completo mirando el Tetragrámaton y simplemente diciendo Hashem.

Ahora llevaron el nombre a la nada allí mismo. Rompieron ese comando. Entre el otro comando, como veremos cuando investiguemos sobre Hovah, rompieron el otro comando porque ahora lo están profanando.

Miremos aquí abajo. Dice que la verdadera pronunciación del nombre Yod-Heh-Wah-Heh nunca se perdió. Varios de los primeros escritores griegos de la iglesia cristiana testificaron que el nombre se pronunciaba Yahvé.

Y puedes pasar por años y décadas y décadas y décadas, si no siglos, de personas que confirmaron incluso a personas que ni siquiera pensarías que lo harían. Algunos rabinos modernos dicen que Yahweh era una forma innata de pronunciarlo. Nehemia Gordon y todos estos muchachos han ideado su propia jugada al respecto.

Nos ocuparemos de eso más adelante. Así que esto se confirma al menos para la vocal de la primera sílaba del nombre con la forma más corta Yah. Y simplemente hicimos eso cuando enseñé sobre Yahshua versus Yeshua.

Acabamos de hacer lo mismo. Les mostré a todos cómo la forma corta es Yah y es Yod-Heh en poesía y el Yahu para Yah que sirve como sílaba final en muchos nombres hebreos. Y vamos a repasar eso tan pronto como haga Yahweh versus Yahuwah.

OK ahora. Entonces, para resumir, la información que acabamos de leer, que puede ser validada en la Enciclopedia Judaica, es que agregaron los puntos vocales de Adonai al Tetragrámaton, recordando al lector que diga Adonai. Dentro de eso, a su vez, cuando las personas no calificadas miran eso y ven esos puntos vocales, entonces comienzan a pronunciarlo incorrectamente, porque están viendo el sistema de puntos vocales de Adonai en lugar de Yahweh.

Y lo verás en tus Strongs. Van a decir Yehovah. Todavía hoy continúan con eso.

OK ahora. Ahora quiero compartir en pantalla la razón por la que digo que es profanar el nombre. Yehovah y Jehová están profanando el nombre, lo que quebranta la Torá.

Está bien. Recuerde, la forma corta del nombre es Yah, Yod-Heh. Entonces, ¿cómo se obtiene Yod-Heh y luego Hovah o Yod-Heh y luego Huwah? Eso haría tres Heys en hebreo.

No funciona. Por eso digo que es una pronunciación de dos sílabas. Ahora, voy a compartir la pantalla en hebreo número 194 3 de Strong , que es Hovah.

Y quiero decir, todos, ustedes sean el juez. Sólo voy a presentar la información aquí. Está bien.

Bueno. Así que ahora todo el mundo está mirando lo que yo estoy mirando. Aquí está el número 194 3 , la palabra hebrea Hovah.

Bien, mira esto. En la Concordancia de Strong, mira eso. Concordancia de Strong, Hovah.

¿Cómo se define? Significa ruina o desastre. Y ahí ves el Oye, dicen Vav. Por eso dicen Yehovah.

Pero la mayoría dice que se supone que es una U, lo que sería Huwah, no Hovah. Parte del discurso, es un sustantivo femenino. Allí ves a Hovah de nuevo.

Y ahí vuelves a ver su definición, ruina o desastre. Entonces, si conectamos Hovah y finalmente Huwah, si cambias la V por la U, entonces se pronunciará Huwah. Por eso no me gusta usar ninguno de esos.

Luego mira aquí cómo se ha traducido. Aquí está [Isaías 47:11](#) . Y ahí se ve una estructura de oración hebrea aquí mismo de [Isaías 47:11](#) .

Mira cómo lo han traducido. En el Nuevo Estándar Americano, si se elimina el encanto, caerá el desastre. En la versión King James, eso ha sido traducido de donde surge y el mal caerá.

Y luego tienes en esta versión, esta traducción, esa misma palabra que caerá y será desastre, no podrá. Entonces tenemos desastre, travesura y desastre. Vemos que se ha utilizado en esas tres traducciones diferentes.

Esto no debe estar conectado con la forma corta del nombre de Yahweh. Lo profana, lo falta al respeto y lo deshonra sin importar en qué parte de las naciones te encuentres, punto. O en la tierra.

Si allá están usando a Yehovah, está profanando el nombre de Yah. Así que hemos visto el hebreo de Strong, 1943, Hovah, que si, nuevamente, reemplazas la V con la U y es Huwah. De cualquier manera, no es una buena pronunciación.

Ahora quiero mostrarles el hebreo antiguo. Lo tengo activado y lo veremos tan pronto como descubra nuevamente cómo compartirlo en pantalla. Esta bien, lo tengo.

Ahí está. Alabado sea Yah. Bien, ahora mira.

Bien, todos. Hovah en el léxico hebreo antiguo es el número 1098AN. Y ahí lo ves aquí mismo.

Ahora mira, es Hey Wah Hey, ¿verdad? Ahora, volveré a profundizar en esto cada vez que hagamos la próxima serie sobre la pronunciación del nombre del Padre. Pero ahora mismo, sólo quiero mostrarles por qué Jehová y Yehovah y Yehovah, en mi humilde opinión, no deben usarse con respecto al nombre del Padre. Porque aquí vemos Hey Wah Hey, mira esto.

Desastre. Un evento perverso o desastroso. Bien, ahora ves aquí en sustantivo en masculino, es solo Hey Wah y es un ay.

Entonces ahí está la raíz. Si subes aquí y miras, aquí está la raíz. Entonces, en el fondo, Hey Wah, es concretamente un suspiro.

Recuerde lo que acabamos de leer en Tehillim o Salmos 45:15-17 . Dice que su nombre está relacionado con atraerte y regocijarte, no con suspirar. Esto es totalmente lo contrario, todos.

Bien, ahora es un suspiro concreto, un desastre abstracto. El pictograma Hey representa a alguien que está mirando un gran espectáculo con las manos levantadas como cuando dice, he aquí, esta raíz está estrechamente relacionada con, y luego ves las otras palabras con las que está conectada. Así que a todos, bajo estos argumentos, tengo que decir que es una profanación del nombre.

Es profanar Yod Hey Wah Hey referirse a él como Jehová, porque Hovah está ahí. Yehovah, está bien, y en consecuencia, Yahuwah. Si van a argumentar que debería ser una U en lugar de una V o una W, entonces en realidad estás diciendo, al decir Huwah, estás diciendo ruina.

Ahora nos hemos metido en problemas porque estamos profanando el nombre. Ahora, eso me lleva a Yahweh, Yod Hey Wah Hey. Creo que lo que nos está mostrando es que muchas veces dije que podría ser Yahweh, pero hay una de las razones por las que tengo problemas con eso.

Y también me recuerda lo cerca que creo que está Jeff Benner de esto. Él cree que es Yehweh. Y creo que esa es una de las razones por las que estamos discutiendo más sobre las dos últimas letras inglesas en la pronunciación que sobre el hebreo.

Porque si tienes el Ah al final y tienes a Jehová, Yehovah o Yahuwah, de cualquier manera, eso te tendrá en esta ruina de Hey Wah Hey, como si profanaras el nombre. Nuevamente, Yah, la forma corta ya está adoptada, Yod y Hey. Entonces sólo te quedarán el Wah y el Hey.

Es una pronunciación de dos sílabas. Bueno. Entonces, nuevamente, ¿por qué creo que Yahweh es superior a todas esas pronunciaciones?

Entonces ahí está la evidencia. Ahí está la escritura que quería compartir. Y rezo para que esto tenga algún sentido para todos.

Y por favor recuerda, puedes comunicarte conmigo. Déjame subir mi información aquí. Porque sé que he dicho algunas cosas que probablemente van a causar que algunas personas, porque tengo muchos amigos por ahí que dicen, Yahuwah, por favor no pienses que estoy enojado ni nada de eso.

Simplemente creo que es un error referirse a él así. Y si tienen algún comentario o pregunta, así es como pueden comunicarse conmigo al respecto. Pero sólo les pediría que repasen con cariño lo que he dicho.

Mire usted mismo la evidencia. Porque hay mucho más en esto que solo eso. Pero básicamente, eso es lo básico detrás de lo que estoy presentando.

Aunque hay mucho más por analizar en lo que respecta a la pronunciación del nombre del Padre, a quien todos amamos. Si has llegado al conocimiento de Yod, Hey, Wah, Hey, has llegado al conocimiento del nombre del Creador. Bien, ahora bajemos la pronunciación.

Conversemos. Por favor, no te enojés, no dejes de ser mi amigo ni nada más. Ponte en contacto conmigo, llámame, envíame un mensaje de texto.

Ahí está la dirección de correo electrónico. Porque estoy dispuesto a escuchar. Y los amo a todos ustedes.

Esa es la razón por la que hago lo que hago. Y esa es la razón por la que creo que Yahweh me tiene haciendo lo que estoy haciendo. Porque lo amo.

Y sé que tú también. Si has llegado al conocimiento de la verdadera fe, entonces sabrás a qué me refiero. Porque hemos renunciado a la familia, a los amigos y a todo lo demás.

Personas que nunca pensamos que se enfrentarían a nosotros lo han hecho. Y Yahshua nos dijo que, Oye, subieron contra mí, contra ti van a subir. Pero bienaventurados seremos si soportamos la persecución por causa de Su nombre.

Así que hasta la próxima, a todos, que Yahweh los bendiga y los guarde a todos y cada uno de ustedes. Te amamos. Y Shalom, Shalom.

If you are interested in more printed material, please write us at:

Seekers of Yahweh Ministries
P.O. Box 7
Craigmont Idaho, 83523

[**seekersofyahweh@outlook.com**](mailto:seekersofyahweh@outlook.com)

208-553-8393.

Or they may be printed by visiting

www.messengerstudies.com